

Estrategias contra el poder

Escrito por el carpintero - 26/05/2011 21:35

Estrategias de los pobres contra el poder: El poder de la palabra NO

- No traer hijos al mundo evitar el relevo generacional, un hijo es suficiente, dos hijos ya perpetua el nivel de opresión por parte de los ricos
- Darse de baja de la religión. El hombre no necesita intermediarios para llegar a Dios. Necesita la independencia moral para ser libre y liberar al mundo de los líderes.
- No votar, ya que al hacerlo justificas a quien esta en el poder, justificando que tiene que haber explotados y explotadores
- No a las horas extra. Eliminas la posibilidad de los trabajadores en paro que trabajen, perjudicando tus condiciones laborales por el exceso de mano de obra por contratar
- No al doble empleo. Quitas un puesto de trabajo a un desempleado, y haces que pierda valor tu puesto de trabajo al ser muy demandado.
- No al coche. No tener coche representa un ahorro anual de tres o cuatro meses de tu salario y su renovación cada siete años.
- No a la gasolina. Si no puedes evitar tener coche por tus necesidades laborales, limita tus desplazamientos al máximo. Ve a pie, en bici o en transporte publico
- No a las hipotecas. Trata de buscar en tu entorno familiar o de amigos, la herencia de una casa o piso o un acuerdo económico no abusivo, si no tienen descendencia, a fin de evitar la extorsión de bancos y cajas de ahorro.
- No a los créditos, paga al contado. Trata de buscar fuentes de financiación en tu entorno familiar fin de evitar la especulación de las entidades financieras con tu dinero.
- No a las targetas de credito: estas son el pasaporte al endeudamiento de por vida, y a la dependencia a las compras.
- No a los bancos. Tu dinero depositado en los bancos es fuente de especulación lo que provoca subidas de precios y aunque te lleves un pequeño porcentaje cada año por tu deposito, la subida de precios no compensa.
- No a las importaciones. Compra productos locales a fin de potenciar todas las actividades laborales de tu región, y evitar el trasiego comercial a grandes distancias.
- No a las marcas. Ya que son formas de alienar al individuo y a los niños, ya hacer clasista a la sociedad.

Animos, ampliar la lista. Si algo les puede servir a los indignados...lo tamais, como vuestro.

Salud e indignación.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por masero - 26/05/2011 23:00

Vamos que lo unico que necesitas es un mapa de como llegar a Walden dos.
Cuando lo encuentres nos dices donde esta y vamos a visitarte, pero un dia como mucho, nos hemos hecho muy comodis y necesitamos casi todas las cosas que quieres eliminar.
saludos

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por andreseljedi - 27/05/2011 00:36

Carpintero, lo mas parecido que conozco de lo que propones sería un comunismo.
Incluso en china se lleva lo de tener solo un hijo, sino multazo.

TAmbien el hermitaño de mi pueblo vive como dices.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por Vriesia - 27/05/2011 00:38

En realidad tiene bastante razón, y en países desarrollados como Suiza se aprecia muy mucho el producto local, y en otros países no muy lejanos (Portugal) no han tenido Burbuja inmobiliaria porque no lo han permitido, su cultura no ha aceptado lo de los créditos y demás.

Por el hecho de estar en crisis peor que nosotros no quiere decir que no podamos aprender de ellos, porque también tienen una tasa de ahorro superior a la nuestra.

Un saludín.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por el carpintero - 28/05/2011 17:02

masero escribió:

Vamos que lo unico que necesitas es un mapa de como llegar a Walden dos.
Cuando lo encuentres nos dices donde esta y vamos a visitarte, pero un dia como mucho, nos hemos hecho muy comodis y necesitamos casi todas las cosas que quieres eliminar.
saludos

Es una opción, no una obligación.

Todo tiene un principio, luego solo se trata de dar un paso tras otro, hasta haber recorrido el camino. El

referente tienes que ser tú. Ya que si miras a otros nunca aras nada diferente.

¿Y tú, tienes alguna propuesta, o tragas con todo?

Salud y creatividad.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por el carpintero - 28/05/2011 17:17

andreseljedi escribió:

Carpintero, lo mas parecido que conozco de lo que propones sería un comunismo.

Incluso en china se lleva lo de tener solo un hijo, sino multazo.

Tambien el hermitaño de mi pueblo vive como dices.

Parece que lo ves como un sacrificio, cuando yo lo veo como una liberación.

Aunque cada una de las propuestas tiene un trasfondo de mucho calado: solo comentare el punto de tener hijos.

Padres irresponsables.

Nuestra vida es una sucesión de acontecimientos donde no decidimos, no tenemos criterio, ni ideas propias.

Aunque nos cueste reconocerlo, somos animales de costumbres y hábitos heredados, y nos dedicamos a imitar comportamientos de los demás, sin pensar el ¿porque?, por temor de ser considerado "raros" y por tanto, objeto de critica continua por no adaptarse al patrón oficial: Ahora "toca" tener novia, ahora votar, tener moto, ir al fútbol, ahora "toca" el carnet de conducir, comprarse el coche, trepar en el trabajo, ahora casarse, hacer dinero, ahora tener hijos, etc.

Nos encontramos a miles, a millones de personas que sin reflexionar sobre ello, se cargan de responsabilidades que les sobrepasan. La principal de ellas: ser padres... cuando se dan cuenta, de las obligaciones, dedicación, educación, tiempo y amor que necesitan los hijos, ya no tienen vuelta a tras y actúan como auténticos irresponsables. Y su labor de padres consiste en soportan a sus hijos, para que molesten lo menos posible, entre sus otras obligaciones, distracciones y tiempo de ocio.

No entraremos a tratar los casos de pederastia y violencia contra los menores; pero, tenemos a esa legión de niños, que pasan la mayor parte del día en la guardería; niños que los crían sus abuelos; niños que pasan mas tiempo con la niñera que con los padres; niños pin-pon de padres separados y divorciados.

De padres que están demasiado ocupados "realizándose en el trabajo" sin apenas tiempo para ver a sus hijos; padres que tienen hijos, para ver si le dan algún aliciente en su matrimonio; padres que traen niños al mundo, para ver si salvan su matrimonio que zozobra; de padres depresivos porque la paternidad les sobrepasa; de padres ansiosos, que terminen las vacaciones del colegio para quitarse los hijos de encima; de padres que apenas ven a sus hijos de tanto trabajar para sacarlos adelante; de padres que traen hijos al mundo para ver si les alegran su frustración ante el mundo; de padres que proyectan en sus hijos, lo que ellos no han sido capaces de realizar en la vida;

Y así, la ingente cantidad de abuelos, que viven solos o van a dar con sus huesos en residencias y asilos de ancianos como trastos viejos, porque los hijos "están muy ocupados" como en su día lo estuvieron ellos, o los que los visitan para "cubrir expediente" el día de cobro de la pensión, a ver si les cae algo.

Las argumentaciones de los padres para tener niños pueden llegar a ser de lo más insólitas: “porque un niño solo se aburre”, “vamos a por la parejita”, “ya llevamos 3 niñas, pero no pararemos hasta que llegue el niño o viceversa”, “Para asegurar nuestro futuro”, “El santo padre nos alienta a ello”, “Para no perder el apellido” “porque si no, se acabara la humanidad” todo ello, excelente caldo de cultivo para “niños florero”

Luego están los hijos como objeto de propaganda política o religiosa, tratados por nuestros gobernantes como mercancías: como las cabezas de ganado o los sacos de patatas. Lo que importa es la cantidad, no su calidad de vida y el amor del entorno. Mensajes desde instancias superiores, como “nuestro país necesita mas niños” “Si no nacen más niños, nos quedaremos sin pensiones” “nuestro país se llenará de viejos” “son necesarios más niños para expandir nuestra fe por el mundo” “que nazcan mas niños para proteger nuestras fronteras” son una pequeña muestra de la inconciencia y falta de escrúpulos de las autoridades para proporcionar mano de obra barata para explotarla o como carne de cañón para las guerras, que tantos beneficios económicos aportan a los ricos. Tratando de inculcar el sentimiento de culpabilidad, a todos aquellos que renuncian a la paternidad o solo tienen un hijo, y no contribuyen al relevo generacional.

A estos últimos, se nos suele tachar de egoístas “por no querer acarrear con la responsabilidad de ser padres...” el problema, es que se comete el error, de invertir la definición del egoísmo... ya que, egoísta: “es aquel, que quiere algo para si mismo, pero que no lo tengan los demás”, ¡no, aquel, que no lo quiere! En este caso el egoísta es el que quiere ser padre, no el que no.

Las decisiones de la vida hay que tomarlas, por propio convencimiento, no porque lo digan instituciones Chinas, Vaticanas, o gubernamentales.

Salud e ingenio.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por el carpintero - 28/05/2011 17:23

Vriesia escribió:

En realidad tiene bastante razón, y en países desarrollados como Suiza se aprecia muy mucho el producto local, y en otros países no muy lejanos (Portugal) no han tenido Burbuja inmobiliaria porque no lo han permitido, su cultura no ha aceptado lo de los créditos y demás.

Por el hecho de estar en crisis peor que nosotros no quiere decir que no podamos aprender de ellos, porque también tienen una tasa de ahorro superior a la nuestra.

Un saludín.

efectivamente.

Así diversificas la producción y el trabajo, enriqueces las ofertas de trabajo y no tienes que depender de decisiones lejanas, sobre que y a que precio tienes que comer, vestir y habitar.

Salud y ánimos.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por Vriesia - 28/05/2011 19:10

Pero en el contexto de un mundo globalizado donde los países más pobres aprietan y los ricos se hunden pensando que el crecimiento infinito existe, ahogados por multinacionales que toman el poder de los antiguos gobiernos y miran más por su ombligo que por su país, el libre mercado también tiene sus contras y la globalización, a día de hoy, parece imparables, aunque sí "modelable" como el caso de China, que manipula las empresas extranjeras obligándolas a hacer "joint ventures" para no perder tajada.

El hambre es más lista que el dinero, por eso los países pobres vienen fuertes.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por andreseljedi - 29/05/2011 00:03

el carpintero escribió:

andreseljedi escribió:

Carpintero, lo más parecido que conozco de lo que propones sería un comunismo. Incluso en China se lleva lo de tener solo un hijo, sino multazo.

También el hermitaño de mi pueblo vive como dices.

Parece que lo ves como un sacrificio, cuando yo lo veo como una liberación.

....

Salud e ingenio.

No, lo veo como una opción, igual de respetable me parece que el que vive solo en medio del monte, que el que vive en el centro de Nueva York.

Pero precisamente por esto, que cada uno, elija su forma de vivir, e incluso el número de hijos, o educación de estos.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por masero - 29/05/2011 20:24

el carpintero escribió:

masero escribió:

Vamos que lo único que necesitas es un mapa de cómo llegar a Walden dos.

Cuando lo encuentres nos dices dónde está y vamos a visitarte, pero un día como mucho, nos hemos hecho muy cómodos y necesitamos casi todas las cosas que quieres eliminar.

saludos

Es una opción, no una obligación.

Todo tiene un principio, luego solo se trata de dar un paso tras otro, hasta haber recorrido el camino. El

referente tienes que ser tú. Ya que si miras a otros nunca aras nada diferente.

¿Y tú, tienes alguna propuesta, o tragas con todo?

Salud y creatividad.

Yo trago con todo lo que creo que sera bueno para mi, coger el coche para ir a pasar el fin de semana a mi pueblo, cuando estoy allí ir a cenar con amigos que he quedado por el movil y cuando vuelvo a casa leer por internet que tengo que terminar todo esto, y como no me apetece pues le contesto con señales de humo por que hay quien esta en contra de todo eso.

saludos y cuando llegues envia un e-mail.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por juanmanuc - 29/05/2011 20:52

Creo que muchos os equivocais con esto, contra el poder no se puede luchar sin ser derrotado, para vencer al poder hay que ser mas poderoso que el propio poder, y en ese caso os habriais convertido en eso contra lo que luchais y entonces vuestra unica salida para vencerlo sería la autodestrucción, moriríais con el y formando parte de el.

Si eso es lo que buscáis algunos, allá vosotros.

Salu2.

=====

Re: Estrategias contra el poder

Escrito por CUBA_LIBRE - 30/05/2011 09:07

Carpintero, no se qué fumas, pero controlalo un poco, por lo menos para escribir mensajes más cortos y concisos y no divagar tanto.

Yo soy más liberal en todos estos temas. No me gusta que decidan por mi y procuro no cuestionar lo que otros deciden para ellos mismos. A mi me da igual que quieras tener hijos o no tenerlos y me da exactamente igual los motivos que te han llevado a esa decisión. Si intentamos convencer al personal que debe tener 1,2 o X hijos ... mal vamos. Si criticamos a alguno por no querer tener hijos llamándole egoista... mal vamos. Si sólo queremos tener hijos para que nos cuiden de viejos o nos paguen las pensiones...mal vamos.

El individuo tiene que tener libertad de elección. Todos. Los altos y los bajos, los inteligentes y los más lerdos, los indígenas y los inmigrantes,... Si el Estado decide por ellos (comunismo) o alguien con super-poderes (dictaduras) ... mal vamos.

Lo mismo vale para los que dicen que los votantes se equivocan por decantarse por un partido político o por ninguno (abstención). Si le quitamos la libertad al individuo o intentamos imponerle "nuestra" libertad no somos nada mas que miserables (o canallas como dice Preciado).

Saludos.

=====